

Projet de chasse sur Sarraméa

Plusieurs réunions ont eu lieu en 2019 entre les habitants de Sarraméa et la Fédération de la faune et de la chasse de Nouvelle-Calédonie, en présence de membres de la ZCO, afin de mettre en place un périmètre de chasse sur la commune. En effet, il est nécessaire de réguler la population de cerfs devenue trop dense dans cette zone. Parmi les dégâts notables, la destruction des cultures et des sous-bois provoque une érosion massive des sols. Ce projet comprend également un volet de reboisement et de nettoyage du captage d'eau.

Le cerf est dans le viseur à Sarraméa.

